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O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento Interno deste Poder, requer,
após deliberação do Plenário, seja encaminhado, ao Secretário de Estado de
Educação, Pedido de Informação nos seguintes termos:
 

- considerando, que há anos a E.E.B Presidente João
Goulart, de Balneário Camboriú, vem enfrentando sérios problemas na sua estrutura
física, situação que além de colocar em risco toda a comunidade acadêmica, afeta
negativamente o ambiente de aprendizado dos alunos;

 
- assim, considerando, a resposta encaminhada por meio do

Ofício nº 0335/SCC-DIAL-GEAPI, datado de 04 de abril de 2023, com referência a
Indicação nº 139/2023 deste Deputado, pela qual a Secretaria de Educação informa,
em síntese, que: “i) quanto aos aparelhos de ar-condicionado, traves de futsal e
cestas de basquete, esta Secretaria está adotando as providências necessárias
para atender a esta demanda por meio dos processos licitatórios vigentes; (II)
está em andamento o Processo SED 2402/22, que trata de licitação para a
contratação de empresa especializada na elaboração de projetos de arquitetura e
engenharia para reforma e ampliação, em que serão contempladas as
adequações da acessibilidade; e, (III) os projetos para adequação das instalações
elétricas foram licitados e estão aguardando liberação para iniciar a execução”,

 
requer que sejam encaminhadas a esta Assembleia

Legislativa as seguintes informações:
 

1. Já existe processo licitatório em vigor para aquisição de
novos aparelhos de ar-condicionado, e, também para a compra das traves de futebol e
cesta de basquete? Caso a resposta seja afirmativa, informar o número do processo e
a fase em que se encontra.

 
2. Qual a situação atual do Processo SED 2402/22 e a

estimativa para contratação da empresa responsável pela reforma, ampliação e
melhorias na unidade Escolar? 

 
3. Já existe processo licitatório em andamento para

adequação das instalações elétricas? Em caso afirmativo, informar o número do
processo, e seu respectivo andamento.
 
 

Sala das Sessões,
 
Deputado Carlos Humberto
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